

## Elecciones 2009 a la Huerta Solar

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Julio de 2009 00:57 - Actualizado Viernes, 07 de Agosto de 2009 17:43

---

El pasado 30 de Junio de 2009 se celebró una asamblea general en los salones de *La Pradera* , cuyo principal punto en el orden del día era la celebración de Elecciones al consejo rector de la cooperativa.

El resultado de esta elección supone la incorporación de un **nuevo consejo rector** completamente renovado que inicia su andadura con la intención de mejorar nuestras instalaciones y que todos los socios de esta cooperativa alcancen un mayor rendimiento.

Desde esta web, el nuevo consejo rector con su **presidente** a la cabeza desea *agradeceros la confianza depositada*

.